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投资者关系活动类
别 

 

特定对象调研        分析师会议 
□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

 现场参观  

□其他   

参与单位名称及人

员姓名 

东方证劵 詹博  

嘉实基金 赵钰   

高毅资产 朱珠 

时间 2023 年 2 月 6日 

地点 北京 

上市公司接待人员

姓名 

盛通股份副总经理/董事会秘书 肖薇 

盛通教育集团乐博乐博总经理 周炜 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

盛通教育集团乐博乐博总经理周炜首先介绍了盛通教

育旗下各子公司的基本情况及整个青少年科技产业生态的

布局。同时介绍“双减”政策对公司中长期是利好，短期内

因各地方政策法规未及时落地，红利暂未完全释放，未来学

生课余时间将大量释放，对公司 TO C端的业务将产生更积

极的影响。公司董秘肖薇介绍了公司印刷业务的基本情况。 

 

以下为对乐博乐博北京金源校区现场参观调研的主要问

题：  

Q1: 乐博乐博的课程产品情况？ 

A1：课程面向 3-18岁的学员，主要有实物编程、图形化编

程、python、C++代码编程、人工智能启蒙课程、元宇宙等

特色课程。 

 

Q2:家长是怎么选择赛事课程？ 
A2:首先规划要参与的赛事培训，根据学员潜质和学习时间

选择，主要赛事包括教育白名单赛事、地方赛事、商业赛

事、信息奥赛等。 

 

Q3：目前一个班有多少人？ 
A3：以 6-8人小班模型为主。 

 

Q4：学员年龄段分布？ 

A4：三分之二是小学和初中阶段，三分之一是学龄前儿童。

新生主要面向学龄前到小学低龄的生源。 



 

Q5：目前北京的续班率是多少？ 

A5：目前是 85-90%。 

 

Q6:不同年龄段的班容有变化吗？ 

A6:线下还是按照小班制居多，线上有 1 对 4，1对 8，1对
20，一对 100 等。 

 

Q7:双减之后的需求增长情况? 

A7:双减之后，学生课余时间大量释放，素质教育需求在增

长。 

 

Q8：怎么看待编程教育行业？ 

A8：中国的编程教育行业发展与升学制度、教育政策密不可

分，经过萌芽、成长和爆发期，已经到了洗牌阶段。三年疫

情叠加预付制度的调整，资金、技术和客户粘性较低的玩家

在退出。从 2023 年开始，管理层对公司市占率的提升还是

比较有信心的。 

 

Q9：新东方、好未来等头部 K12 对我们的影响？ 

A9：双减之后头部 K12 企业也在布局素质教育，并且取得
了一定的成绩，总的来看是利于整个行业的规范化和繁荣。 

 

Q10：公司主要的获客方式是什么，获客成本是多少？ 

A10：乐博主要的获客渠道是全员获客，以线下活动、转介

绍为主，线上点评引流也有，整体获客成本较低。 

 

Q11:青少年科技教育市场差异化大吗？ 

A11：教具和商业模式还是差异很大的，首先是各家的品牌、

生态、课程体系有区别，比如教具和教材有差异，公司是自

研教具，并且具备一站式的课程体系，还提供能够量化成绩

的赛事培训等。其次公司和国内大厂来开发课程，课程具备

前瞻性。综合来看，公司在同行处于领先头部位置。 

 

Q12：学生的学习周期？ 

A12：在读周期一般在 4-5年，黏性较高。 

 

Q13:客单价是多少？ 

A13:不同地区存在差异，平均一课次即两课时约花费 160-

180 元。 

 

Q14: 对于加盟店的考虑？ 

A14：总部对于加盟店主要是课程和教具的输出，协助进行

教师的培训和门店管理，让加盟商的业务健康而持续的发



展下去。 

 

Q15：老师都是如何培养的？ 

A15：公司老师是通过公开平台招聘，然后进行培训。教师

流失率很低，主要是激励足，且教师推动学员续课后有额外

奖励，校长也是从基层提拔上来的。 
 

Q16：公司市占率的提升路径？ 

A16：在“科教兴国”的大背景下，政策更加注重青少年的

科技教育，市场需求广阔。我们相信未来政策对非学科教育

的指引会越来越清晰，行业越来越合规，随着行业壁垒提

升，同时供给侧减少，公司市占率能得到提升。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 2 月 6日 

 


